

Dénia: La Associació Colònies del Montgó advierte que denunciará a quien dude de la propiedad de los terrenos

13/05/2008



"Parece mentira que AGRÓ, que dice ser ecologista, no esté con nosotros"

Los propietarios de las antiguas colonias agrícolas del Montgó exhibieron orgullosos las escrituras de propiedad que, según aseguran, obtuvieron del Estado a mediados del siglo pasado. La foto se tomó el viernes durante la asamblea que la Associació Colònies del Montgó celebró en la Casa de Cultura para hacer balance de las actuaciones desarrolladas desde su constitución, hace poco más de un año, y elegir a la junta directiva. Joaquín Mompó fue confirmado en el cargo de presidente de la entidad.

Precisamente, Mompó advirtió que la asociación no está dispuesta a que nadie dude de la propiedad de las colonias. Aseguró que acudirán a los tribunales para emprender acciones legales contra "aquellos que pongan en duda nuestra propiedad y se pronuncien en términos de donación o cesión de los terrenos". El presidente pretende que se delimiten sus propiedades y mantener buenas relaciones con las administraciones implicadas en el Parque Natural del Montgó, por lo que reivindicó ayudas al tiempo. "Que no nos tenga miedo", dijo Mompó, quien anunció que la asociación va a trabajar para evitar que las colonias se pierdan y que todo el trabajo que realizaron los antiguos propietarios no quede en saco roto.

Más información en la edición impresa del sábado



[Volver](#)